

Hope of Love

Bulma und Vegeta ~Vorerst abgebrochen~

Von Gwen-maus

Kapitel 7: Super Saiyajins

Ich warne euch gleich. Der Teil wird langweilig, jedenfalls für mich.

Kakarotts und Vegetas Zorn stieg ins unermessliche. "Und nicht nur, dass du dich an meiner Freundin vergriffen hast, NEIN!!! Du hast es auch gewagt meine Volk, unseren Planeten und alle die wir liebten, zu töten! Die Zeit ist endlich gekommen. Deine Niederlage ist fällig!" Und plötzlich geschah...

Eine gewaltige Energie wurde freigesetzt, die so gar Freezer an die nächste Wand schleuderte. Die Aura der beiden Saiyajins wurden golden und ihre Augen färbten sich blaugrün. Chichi und auch Bulma kamen vom Staunen nicht mehr heraus. Die beiden Frauen konnten sie gerade noch in eine Ecke retten und beobachten das Geschehen mit Interesse. Mühselig rappelte sich Freezer wieder auf. "Na wartet! Das werdet ihr mir...äh...." Doch weiter kam er nicht, denn zweit Fäuste haben sich in seinem Bauch gebohrt und mit einem Ruck waren sie auch wieder draussen. Der leblose Körper fiel wie ein Stein zu Boden. Stille erfüllte den Raum. Keiner traute sich etwas zu sagen. Doch nun drehten sich die beiden um und lächelten ihren Freundinnen zu. Bulma war die erste die sich bewegen konnte und rannte auf sie zu. Sie fiel den beiden in die Arme. Aber weil es eine überraschende Reaktion war, wurden auch die jungen Männer mit zu Boden gerissen. Und da lagen sie nun: Kakarott und Vegeta am Boden und Bulma drückte sich fest an sich.

"Ähgst! Nicht so fest, Bulma! Du bringst mich ja noch um!" Sofort liess Bulma sie los und mit einem leisen "Entschuldigung" stand sie auf. Als auch die anderen standen, kam Chichi zu ihnen und umarmte ihren Geliebten. "Du siehst als SSJ echt sexy aus!" hauchte sie ihm ins Ohr, worauf Kakarott rot wie eine Tomate wurde. "Ist alles in Ordnung, Kleines?" fragt nun Vegeta etwas zögerlich. "Ich bin froh, dass ihr noch rechtzeitig gekommen seit! Sonst hätte er mich...hätte er mich verg....." Sie konnte die Tränen nicht mehr zurück halten. Sie warf sie in die Arme von Vegeta und weinte seinen Kampfanzug nass. Hilfesuchend wandte sich der Prinz mit dem Kopf zu Kakarott, der bis über beide Ohren grinste. Dann zeigte er Vegeta, mit der Hilfe von Chichi, wie er am besten Bulma Trost spenden wollte. Und das tat ihm Vegeta nach. Er strich sanft über ihren Rücken und tatsächlich, es half.

Plötzlich ging ein Ruck durch das Raumschiff. Überall leuchtete es rot. "Verdammt!

Wir müssen schnell hier weg! Das Schiff wird jeden Augenblick explodieren!" schrie Kakarott. "Dann beeilen wir uns lieber! Suchen wir Radditz und Tales und dann schnell weg von hier!" befahl Vegeta und zog Bulma hinter sich her. Kakarott & Chichi dicht an ihnen dran.

Sie kamen an einen Haufen von erledigten Soldaten an und entdeckten gleich die Gesuchten. "Radditz! Tales!" Bulma hat sich von Vegeta los gerissen und war auch schon bei ihren Brüdern. Diese lagen einfach nur am Boden und rührten sich nicht. "Oh, bitte! Bitte lass sie nicht..." Als sie die Verletzten berührten, schriegen sie auf. Erleichtert atmete sie. "Sag aml spinnt ihr, oder was? Ich wäre vor Angst um euch gestorben!" "Hast du das gehört, Radditz?! Immer haben wir pech! Jetzt müssen wir sie noch länger Aushalten, bis sie endlich heiratet! Oder wir müssen unser Schauspielerisches Talent noch weiter ausbauen." Grinste Tales. Aber nun war der Spaß vorbei, denn eine kleine Explosion ließ sie aufschrecken. "Los schnell! Krallt euch schnell an meine Schulter oder die Schulter eines anderen!"

Nachdem alle ihn direkt oder indirekt berührten, waren sie auch schon verschwunden. Gerade noch rechtzeitig, denn das Schiff explodierte kurze Zeit später und alle, die noch lebten, wurden in den tot mitgerissen.

In einer weitentfernten Galaxie gab es einen Planeten, der mit seiner Ausstrahlung alle Planeten in den Schatten stellte. Der Planet hieß Erde. Auf diesem Planeten war gerade die Hölle los. Die Bewohner waren in heller Aufregung. Der Grund: Ein Kampfsportturnier. Jetzt in diesen Stunden beginnt die Endrunde, die Entscheiden soll, wer der beiden Finalisten stärker war. Entweder Kuririn oder Tenshinhan. Vom Eingang zum Kampfring aus feuerten sie die beiden an. Der Kampfrichter wollte gerade den Star geben, als plötzlich wie aus dem nichts fünf Personen auftauchten. Die ganzen Leute starrten ungläubig auf sie. Verwundert schauten sich die Fünf um. "Wo hast du uns da wieder hingebracht, Kakarott?" Verlegen kratzte sich der Angesprochene hintern seinem Kopf. "Nun ja, dass weiß ich nicht! Du weiß ich, dass ich für diese Technik eine Aura brauche. Und hier sind eine ganze Menge." Beendete er seine Erklärung. Bulma kam sich echt dämlich vor. Und immer wenn sie nervös wird, wedelt ihr Affenschwanz wie verrückt hin und her. Und das blieb nicht unbemerkt, denn die Leute auf den Zuschauerplätzen begannen zu schreien und rannten in Windeseile davon, so das nach wenigen Sekunden keine Menschenseele mehr da.